

Sachsen

Lebenslagenportal "Amt24" eröffnet

[13.09.2005] Sachsens Ministerpräsident Georg Milbradt hat gemeinsam mit dem Oberbürgermeister der Stadt Meißen, Olaf Raschke, sowie Telekom-Vorstand Karl-Gerhard Eick das neue Lebenslagenportal des Freistaats gestartet. Das Unternehmen T-Systems hat das Portal im Auftrag des Landes aufgebaut und wird es künftig betreiben.

Das neue Lebenslagenportal im Internet, welches der Freistaat Sachsen gemeinsam mit seinen Kommunen entwickelt hat, bildet zunächst acht typische Lebenslagen (Geburt, Heirat, Rund um das Fahrzeug, Personalausweis/Reisepass, Sterbefall, Umzug, Unternehmensgründung und Außenhandel) und die dazu gehörenden kommunalen sowie landesspezifischen Abläufe ab. Auf der Website erfahren Bürger beispielsweise, welche Verwaltungsvorgänge sie vor einer Hochzeit beachten und abwickeln müssen. Dafür können sie direkt entsprechende Formulare aus dem Internet herunterladen. Außerdem erhalten sie die Kontaktdaten der Ansprechpartner in den Behörden. Der Freistaat Sachsen stellt das Lebenslagen-Portal für alle Landes- und Kommunalbehörden bereit. Diese können die Anwendung an eigene Bedürfnisse anpassen sowie mit eigenen Angeboten und Inhalten erweitern. Für die Pflege und Aktualisierung der Daten steht den Behörden das staatliche und kommunale Datennetz als leistungsfähige Plattform zur Verfügung. Ministerpräsident Georg Milbradt hat das Portal gemeinsam mit dem Oberbürgermeister der Stadt Meißen, Olaf Raschke, sowie Telekom-Vorstand Karl-Gerhard Eick freigeschaltet. Milbradt würdigte aus diesem Anlass die gute Zusammenarbeit der Landesbehörden mit den Kommunen bei der Verwirklichung des Projekts. Die gemeinsame Vorgehensweise war durch die Initiative "Sachsen interaktiv" im Januar 2004 festgeschrieben worden. Das Unternehmen T-Systems hat das Portal im Auftrag des Landes aufgebaut und wird es künftig auch betreiben.

(hi)

Stichwörter: CMS | Portale, Sachsen, T-Systems, Portale, Lebenslagenportal, Amt24, Georg Milbradt